

„Turnier-Abbruch hat sehr weh getan“

SVM-Abteilungsleiter Kai-Uwe Siebert weist Vorwurf der körperlichen Attacke gegen Schiedsrichter zurück

Gaggenau (cv/red) – Der Bericht des Leiters der Abteilung „Alte Herren“, Kai-Uwe Siebert, wurde in der Jahreshauptversammlung des SV Michelbach bereits mit Spannung erwartet. Hintergrund war der Vorfall beim „Alte-Herren-Turnier“ des FC Obertsrot am 21. Februar.

Wegen eines tätlichen Angriffs auf einen Unparteiischen durch einen Spieler des SVM war das Turnier von den Schiedsrichtern abgebrochen

worden (wir berichteten). Zu dem Vorfall bezog Siebert nun wie folgt Stellung: Sekunden vor Spielende der Partie SV Michelbach gegen Bad Wildbad habe der leitende Schiedsrichter das Spiel unterbrochen. „Es ging bei dem Spiel sportlich um nichts, beide Mannschaften waren bereits vor dem Spiel ausgeschieden“, betonte Siebert. Der leitende Schiedsrichter Ivica Krmpotic habe bereits in mehreren Spielsituationen den SVM bei seinen leitenden Spielen sichtlich be-

nachteiligt, so Siebert. „Die Stimmung unserer Spieler ihm gegenüber war somit gereizt“, beschrieb Siebert die Situation.

Beim betreffenden Vorrundenspiel habe der Schiedsrichter „erneut ein klares Foulspiel an unserem Spieler nicht geahndet“, sagte Siebert.

„Nachdem es im Anschluss zu Wortgefechten zwischen mehreren Spielern und Ivica Krmpotic kam, ging unser Spieler verärgert und mit einer Zwei-Minuten-Strafe hoch auf den Tribünenplatz.“ Darauf

folgte ein weiterer verbaler Schlagabtausch von Tribüne zu Schiedsrichter, bei welchem der Schiedsrichter den Spieler „in aggressivem Ton“ wortwörtlich zum Herunterkommen aufgefordert habe. Dies habe der Michelbacher Spieler auch getan. „Als die beiden Brust an Brust standen, ließ sich Krmpotic theatralisch auf den Boden fallen“, so die Darstellung von Siebert. „Der Alte-Herren-Spieler hat den Unparteiischen körperlich nicht attackiert beziehungsweise wurde

dem Schiedsrichter gegenüber in keinsten Weise handgreiflich“, sagte Siebert. Der Abbruch des Turniers habe dem Sportverein Michelbach sehr weh getan.

Mehr gebe es aktuell zu diesem Thema nicht zu berichten, da es sich um ein schwebendes Verfahren handle, schloss Siebert seine Stellungnahme.

Nach Augenzeugenberichten soll der SVM-Spieler dem Referee einen Bodycheck verpasst haben, was zum Turnierabbruch führte.